

Archivbericht: Höck März 2016

Posted on 11. März 2016

Originalbericht im März 2016 auf hb9id.ch

Höck auf St. Iddaburg (11.03.2016)

Der erste Höck auf St. Iddaburg in diesem Jahr stand ganz im Zeichen der USKA UHF-Gruppe. Zu Beginn sprach man über vereinsinterne Anlässe, wie den HELVETIA Contest 2016, den man zusammen mit dem HB9TG bestreiten wird und natürlich sprach man auch über den bevorstehenden CB-Pfingst-Contest 2016. Interessante News erfuhren die Anwesenden über die Abt. Jugend HB9ID, bevor es dann schlussendlich zum Höhepunkt des Abends kam.

HB9ENC, Rolf verwöhnte uns mit einem Vortrag über die Arbeiten der UHF-Gruppe, erklärte uns die Idee des Vereins und zeigte am Beispiel des Säntis-Relais auf eindruckliche Weise wie technisch interessant die Arbeiten im Zusammenhang eines Relais-Wechsels auf C4FM sein können. Auch die Kinderkrankheiten einer solchen Umstellung wurden besprochen. Die anderen digitalen Betriebsarten, die allesamt ihr Dasein fristen, wurden erklärt und diskutiert. Der Vortrag von Rolf war definitiv eine Bereicherung des Abends und dafür danken wir ihm in aller Form. Vielen herzlichen Dank Rolf!

Bei dieser Gelegenheit bitten wir die Leser, sich Gedanken zu machen, worüber sie einen Vortrag an unserem Höck halten könnten. Wir sind immer wirklich sehr dankbar, durch solche Vorträge eine Bereicherung erfahren zu dürfen. Es muss nicht immer zwingend das Thema „Funk“ sein.

System_Fusion_TextHerunterladen

Autor: HB9FDT, Alexander